

Pedroche celebra hoy su día en Isla Mágica

|| MIGUEL ROMERO CORRESPONSAL

21/09/2003

Casi trescientos vecinos de Pedroche se desplazan hoy domingo al parque sevillano de Isla Mágica para celebrar el día de su municipio. El Ayuntamiento tiene previsto montar un stand donde se mostrarán las típicas mantas de piostros y jamugas que se utilizan en la comitiva equina que se organiza para trasladar a la Virgen de Piedrasantas desde la parroquia a su santuario. También se llevarán productos cárnicos y de repostería y, en el apartado cultural, se tiene programada una actuación de la rondalla.

Imágenes del stand en Isla Mágica:

